
広
報
委
員
会

委 員 長
副委員長
委 員
委 員
委 員
委 員
委 員
委 員

　酒井　英男
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　関根　弘樹
　豊泉　正人
　土方　隆司
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　狭山市制施行70周年を祝して、市制施行70周年のシンボルロゴマ
ークを中心に、狭山新茶と花いっぱいまつりの花飾り、狭山市入間川
七夕まつりのやらい飾り、70周年記念デザインマンホール蓋の写
真を表紙にしました。年度末までさまざまな記念事業が予定されて
いますので、ぜひご参加ください。

狭山市制施行70周年記念事業のようす
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表紙の写真

土・日曜日・祝日を除く。日程は変更になる場合があります。
問い合わせは議会事務局へ  ☎ 04-2968-6572
 FAX  04-2955-2396
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11月28日(木)　開会､議案説明
12月２日(月)　議案質疑
　　３日(火)～４日(水)　常任委員会
　　６日(金)～10日(火)　一般質問
　　16日(月)　委員長報告､採決､閉会

市議会の活動

アンコンシャスバイアスセミナー
　７月18日（木）に一般社団法人アンコンシャスバイアス研究所
理事の杉本美晴氏を講師に招き、「アンコンシャスバイアスを知
る、気づく、対処する」をテーマに議員研修会を行いました。議員
からは「アンコンシャスバイアスいわゆる無意識の思い込みが自
分の中にもあることに気づかされ、それに向き合うことで、他者
への配慮を学ぶことができた」などの意見がありました。

新潟県津南町議会議員との意見交換会
　７月18日（木）に本市の友好交流都市である津南町議会議員と
の意見交換会を開催しました。これは、昨年度の狭山市議会議員
による津南町への訪問を受け、今年度は津南町議会議員が本市へ
来訪されたものであります。当日は、「議会のデジタル化の推進」
「住民との懇談・議会広報・主権者教育などによる議会活動の見え
る化」「若い世代や女性など多様な人材の議員確保」の３つのテー
マごとにグループに分かれ、活発な意見交換を行いました。

基地対策特別委員会　入間基地へ要望書を提出
　10月25日（金）に市民生活の安全と生命財産を守る立場から、議長と基地対策特別委員会正副
委員長の３名が、航空自衛隊入間基地を訪れ「入間航空祭における航空機の安全飛行の徹底につ
いて」の要望書を提出しました。

議員研修会のようす

意見交換会のようす


